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会議録 （要旨） 

【開催概要】 

会 議 名 称 第12回泉大津市子ども・子育て会議 

開 催 日 時 令和元年 5月 21日（火）10：00～12：00 

開 催 場 所 泉大津市役所 職員会館 ３階集会室 

出 席 委 員 

（名簿順表記） 

・長瀬委員（会長）・久委員（副会長）・村田委員・大橋委員 

・萩上委員・田中(浩)委員・伊藤委員・内藤委員・藤本委員 

・能勢山委員・平委員・秦委員 

（計 12名） 

欠 席 委 員 ・川西委員・田中(桃)委員・納谷委員 

 

川口健康福祉部長、丸山教育部長、藤原健康こども政策統括監 

堀田子育て応援課長、里見こども育成課長、柏こども育成課長補佐 

内田教育政策課長、濱辺スポーツ青少年課長、西村指導課長 

寒福祉政策課長、深澤障がい福祉課長 

子育て応援課：谷本、竹村、伊加井、青山 

会 議 次 第 

１．開会 

２．会長の挨拶 

３．案件 

(1) 泉大津市子ども・子育て会議委員改選について 

(2) 諮問について 

(3) ニーズ調査について 

(4) 泉大津市就学前施設再編基本計画（案）に対する 

  パブリックコメントの結果について 

(5) その他 

４．閉会 

配 付 資 料 

【資料１】 泉大津市子ども・子育て会議委員改選について 

【資料２】 諮問書 

【資料３】 子育て支援に関するニーズ調査【就学前児童用】 

【資料４】 子育て支援に関するニーズ調査【小学生児童用】 

【資料５】 泉大津市就学前施設再編基本計画（案）に対する 

パブリックコメントの結果について（報告） 

公 開 ／ 非 公 開 公開 

傍 聴 者 ０人 

その他の必要な事項 なし 

  



2 

【議事要旨】 
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委員 

 

事務局 

１．開会 

２．会長の挨拶 

 

・会議成立要件の確認（委員 15名中 12名が出席のため成立） 

 

３．案件 

 

(1) 泉大津市子ども・子育て会議委員改選について 

●資料１「泉大津市子ども・子育て会議委員改選について」について説明。 

 

(2) 諮問について 

●資料２「諮問書」を市長が読み上げ、会長に計画作成を依頼。 

 

(3) ニーズ調査について 

●資料３「子育て支援に関するニーズ調査【就学前児童用】」・資料４「子育て

支援に関するニーズ調査【小学生児童用】」について事務局から説明。 

 

◇事務局から説明のあった内容について、委員へ質問や意見をうかがう。 

 

【調査並びに調査票全般について】 

◇滋賀県で自動車が園児の列に突っ込む事故が起こったが、子どもの安全につ

いての設問設定はどうなっているか。 

●問 32で設定をしている。 

◇あて名の抽出の方法について、どのように考えているのか。 

●まだこれからの作業となるが、純粋に無作為に抽出を行う予定。 

◇住民基本台帳から抽出とのことだが、外国人の方に調査票が当たった場合の

対応は。 

●市役所の窓口に問い合わせていただくことなどで対応したい。 

◇調査票内に頻繁に出てくる「就労」という言葉がかたいのでは。 

●再度、事務局で精査する。 

◇ウェブアンケートは実施できないのか。 

●調査内容が複雑であることやシステム構築の費用面などから、ウェブでの実

施は難しい。 

 

【就学前児童調査票について】 

◇問 14 について、無償化になった場合の教育・保育施設の利用意向を伺って

いるが、無償化に関して現時点でどのようなことが決まっているのか。 

●国から６月頃を目処に統一された内容が示される予定。 
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委員（意見） 

 

委員（意見） 

 

委員（意見） 

 

◇問 14 について、本日の案を国ベースの設問に戻す方がシンプルでよいと思

う。無償化に関する動向をうかがうのであれば、もう一つ別に設問を増やし

て尋ねる方がよいのでは。 

●本日の案がよいのか、国ベースに戻す方がよいのかについては、そのような

意見も考慮して事務局で精査する。 

◇無償化に伴う満３歳児（１号認定）の利用意向に関する設問設定をしてはど

うか。 

●満３歳児（１号認定）について、２歳児クラスに受け入れを行うことになる

が、２歳児クラスは待機児童が出ている現状であり、満３歳児への対応は考

えていないところである。 

◇問 25-1 について、仲よし学級を夏休みや冬休みなどの長期休暇期間中のみ

の利用意向を伺っているが、市としてそのような対応をしていくことはある

のか。 

●長期休暇期間中のみの利用は難しいのが現状であるが、今回の調査には含め

ている。仲よし学級の利用者が多い現状であるが、今後の参考として設問設

定している。 

◇問 31 に、子育て支援を積極的に行う親への支援に関する選択肢を追加して

はどうか。 

●事務局で検討して追加したい。 

 

【その他】 

◇現行計画の振り返りや総括はどうするのか。 

●次回の会議までにとりまとめて、次回の会議にはお示ししたい。 

 

(4) 泉大津市就学前施設再編基本計画（案）に対するパブリックコメントの 

結果について 

●資料５「泉大津市就学前施設再編基本計画（案）に対するパブリックコメン

トの結果について（報告）」について説明。 

 

◇幼稚園の良さを、市としてどのように考えているか。 

●３年保育、預かり保育などの充実の中で培ってきた幼稚園教育を継承してい

くために、今後はこども園という形態になっても幼稚園の良さを活かしてい

きたいと考えている。 

◇先生の人員不足を感じるので、予算を含めて働きやすい職場環境の整備を検

討してほしい。 

◇そのような意見を保護者の方から頂戴できて嬉しい。子どもが笑顔で通所し

てくれることが喜びであるので、施設運営者として今後も努力したい。 

◇不審者などぶっそうなこともあるためか、園庭開放などが減っているが、保

護者のコミュニケーションの場として貢献していた部分もある。園庭開放や
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委員（意見） 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

それに代わるものは考えられないか。 

◇ＡＤＨＤなどの支援が必要な子への支援は市として充実していると思うの

で、引き続きよろしくお願いしたい。 

 

(5) その他 

●次回会議は、8月 29日（木）に会議を開催予定。 

 

４．閉会 

 

以上 

 

 


